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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「我等の生業」

●ゲストの紹介

　　　金光八尾中学校高等学校

　　　　　校長　中原　敏博　様

　　　　　IAC　顧問　前田　裕子　様

　　　米山奨学生　ウアール，ミナ　ミネア

　　　　　アレクサンドラ様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「公立学校・私立学校・教育委員会を

　　　　　渡り歩いて５０年」

　　　　金光八尾中学校高等学校

　　　　　　　校長　中原　敏博　様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

3/30　NPO法人　輝

　　　　夢うららホットステーション

　　　　　　理事長　浦上弘明様

4/6　「衛星クラブについて」

　　　　　大阪中央ミレニアルズ

　　　　　ロータリー衛星クラブ

　　　　　　　議長　川上智子様

4/13　河内家　菊水丸　様

　　　　　「河内音頭のふるさと 八尾の町おこし」

4/20　松井　一郎　様

4/27　山本　浩之　様

第2913回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

奉仕しよう
みんなの人生を
豊かにするために
  国際ロータリー 会長　シェカール・メータ

ロータリー活動を通じて
『みんなに希望と笑顔を！  そしてロータリアンの成長！』　会長　田中　康正

八尾ロータリークラブ テーマ



　本日もＺｏｏｍ例会にご参加頂きありがとうございま

す。このところは気候もようやく暖かくなってきました。

皆様、元気にお過ごしでしょうか。

　本日も朝早くからＳＡＡの西村委員長初め委員会の

皆さん設営頂きありがとうございます。

　本日のゲスト、ウアール，ミナ　ミネア　アレクサンドラ

様ズーム参加です。近々八尾ＲＡＣ移動例会がリノア

ス屋上にて開催されますのでご参加してくださいね。

　ＮＰ法人輝、夢うららホットステーション理事長、浦上

様、成法中学校生活指導部長、東川先生ようこそお

越し頂きました。

　そして本日の卓話者、北山先生は私が中学生時代

からのお世話になった恩師です。「康正がロータリー

会長になった時には卓話に行くからな」と言って頂き

ついに実現することになりました。

　９３歳の今でもお元気にされています。会長所信に

入れさせていただいた「忘己利他」の言葉を頂きロー

タリー活動に取り組んでいます。この後の卓話宜しく

お願いします。

　さて昨日は、更生保護協会の理事会など行われまし

た。錚々たるメンバーがご参加でした。対象者の再犯

率を改善するために、更生には居場所と出番が必要

です。また余暇をいかに支えられるかも大切です。私

たちは居場所として、BBSやボクシングなども行ってい

ます。このところはコロナの影響でなかなか開催が難

しい状況ですが、それでも結果を出していかないとい

けません。

　協会などで知り合った方の中にはロータリアンもおら

れ、「お世話になったクラブにお返しするのが会長の

役目です」と教えられました。また戸田パストガバナー

の本からも、思いやりや助け合いの心が必要、などと

教えられます。ロータリーはそういう勉強ができる場だ

と、実感します。

　更生の社会貢献についても、被害者をなくすことが

最大の社会貢献だと感じます。関心のある方はぜひ、

ご連絡ください。

▼13日に花園ラグビー場で、ラグビーフレンドシップ

協賛金の授与式に会長他で参加してまいりました。

▼14日、八尾RACの例会に、会長ほかで参加いただ

きました。

▼5月3～5日に春のRYLAセミナーが開催されます。

案内を後日配布します。

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



▼故戸田孝会員ご長男、

　　大阪東淀ちゃやまちＲＣ会長エレクト・

　　　　戸田　和孝　様

　父の孝が生前はお世話になりまして、ありがとうござ

いました。私も八尾ＲＣには家族会などで参加させて

いただいた思い出がございます。

　来月の「偲ぶ会」を開催するにあたり、八尾ＲＣの皆

様にも大変お世話になり、感謝しております。ありがと

うございました。

▼国際奉仕委員会・藤田　隆司　委員長

　今年度の国際大会が６月にヒューストンで、対面方

式で開催される予定です。参加ご希望者はご連絡く

ださい。なお参加にはワクチン接種が要件で、出国72

時間以内の陰性証明が必要です。

「今、教育現場で問われている事」

▼元大阪府公立中学校校長会　役員・

　　元（学）大阪産業大学　法人本部理事

　　　　　北山　貞夫　様

　本日は田中会長を通してこのようなご縁をいただき、

感謝しております。

　八尾といえばまず、今東光や河内音頭などを連想し

ます。康正少年のやんちゃぶりは、ハンパではありま

せんでした。それが今や、まさかロータリークラブの会

長を務めるまでなるとは。そして藍綬褒章を受章する

とは、何とも驚きました。

　私は昔、被差別地域の学校に赴任したこともありまし

た。学校で一番しんどい子を育てることの大切さを学

びました。ここが今の教育には欠けていると思います。

生徒がどこへ進学したかよりも、子どもを知ること、家

庭を知ることが大切ではないでしょうか。そしてまた、

地域を知ることも必要です。そのためには、その学校、

地域へ、どっぷりつかることが求められます。そして時

には、注意することも大事です。

　字も満足に書けない子を高校へ進学させるのは大

変ですが、しんどい子に関わる経験が大事なのだと思

います。学校の目標も重要ですが、進学やしつけだけ

ではだめです。

　河内の良さ、八尾の良さも、教育の中に入れてほし

いと思います。人情が河内の良さではないでしょうか。

それを、教育にも取り入れたいものです。

　１人の人間には、２人の親がいます。その上には、さ

らに４人の親がいるわけです。そうしてさかのぼってい

くと、膨大な数になります。

　みんな仲良くすべきでしょう。しんどい子も普通に育

ててくれるような先生が必要です。いかに普通に育て

るか、ということを考えてもらいたいと思っています。

そ の 他 の 報 告

ビ ジ タ ー 　 ご 挨 拶

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 長竹　　浩　　副委員長 ▼ 谷口　善紀
委　  員 ▼ 高井・吉本・北野・竹原・松岡

▼田中　康正　会長

　北山先生からは、本当にいろいろなことをおしえて

いただきました。

　そして浦上先生からも、多くのことをおそわったと思

います。

　さらには、地域の力で子どもを育てることの大切さも

学びました。

　現代は人と人との関わりが、希薄になってきています。

それだけに、いろんな大人に接すること大切なのでは

ないでしょうか。

　何が大事か、そして何が間違いかをよく考え、感謝

の心を持ち続けたいものです。

　先生、今日はありがとうございました。

▼戸田和孝様　父が大変お世話になりました。

▼田中会長　本日、Zoom例会参加頂きありがと

うございます。本日のゲスト、米山奨学生ウアー

ル，ミナ　ミネア　アレクサンドラ様、Zoom参加で

す。ビジター、大阪東淀ちゃやまちRC会長エレ

クト　戸田和孝様、ようこそいらっしゃいました。

今後ともどうぞよろしくお願い致します。

▼児林副会長　やっと寒さが和らいできました。

コロナ様蔓延防止、２１日で終わってほしいもの

ですね！本日卓話北山様、よろしくお願い致し

ます。

▼新宮幹事　北山先生、本日卓話宜しくお願い

致します。楽しみにしていました！！

▼井川会員　戸田様ようこそおいで下さいました。

▼西村会員　ニコニコへの御協力をお願いしま

す！

▼小谷会員　北山先生、卓話よろしくお願い致

します。戸田さん、ようこそいらっしゃいました。

▼富田会員　山本（勝）さん、新宮さん、長竹さ

ん、大槻さん　昨夜ありがとうございました。

▼曽家会員　北山様、卓話楽しみにしています。

▼竹中会員　連休結婚３周年記念　紀伊半島１

周してきます。晴れますように。

▼加藤会員　北山様、直接お話が聞けてとても

光栄です。

▼北山会員　リアル参加楽しみにしておりました。

講師の北山さん、宜しくお願い致します。

　　八尾ＲＣの
　　ホームページも
　　ご覧ください

■ 出席報告

月日

3/2

3/9

3/16

会員数

68

68

68

出席

39

36

36

うち出席規定
適用免除者

10

7

5

メーク
アップ

0

出席率

69.94％

67.92％

67.92％

確定
出席率

69.64％

ニ　コ　ニ　コ　箱

2022-23 年度 RI 会長テーマ
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